



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Medicaments generiques

Question écrite n° 45682

Texte de la question

M. Gerard Boche attire l'attention de M. le ministre du travail et des affaires sociales sur le probleme des medicaments generiques et de la faculte de substitution des pharmaciens. Une introduction massive et non controlee des generiques represente un risque economique tres important a un moment ou la marge sur les medicaments a tres fortement baisse. Il lui demande de bien vouloir lui preciser quelle compensation pourra etre accordee aux officines a faible revenu comme elle est prevue dans les autres pays europeens.

Données clés

Auteur : [M. Boche Gérard](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 45682

Rubrique : Medicaments

Ministère interrogé : travail et affaires sociales

Ministère attributaire : travail et affaires sociales

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 décembre 1996, page 6258